# ご挨拶

土浦第二中学校長の栗山俊夫です。

本校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。



### く自己紹介>

私は、本校の卒業生であり、教頭として土浦二中に赴任し、更に校長として2年前に着任し、都合三度目の入学となりました。

私の座右の銘は「大胆かつ細心」です。今年度も学習指導や生活指導、部活動指導を通 して、大胆かつ細心な学校経営を進め、更に具体的行動力を持って取り組んでいきたいと 思います。

## <H24年度のスタートにあたって>

平成24年度は151名の新入生を迎え、スタートしました。在校生、教職員合わせて、総勢480名で、第66回土浦二中丸が順風満帆に出航しました。1年間の航海の中では、穏やかな航海もあれば、時には嵐に遭遇することもあると思いますが、1年後それぞれのゴールを目指して精一杯支援していきたいと思います。

### く二中の歴史>

土浦第二中学校は、昭和22年5月に土浦市立真鍋中学校として開校し、昭和24年4月15日に都和中学校と合併し、この日が土浦二中の創立記念日となりました。昭和27年に土浦第二中学校と改称して、今日に至っています。

土浦二中の校訓は、「自主・勤労・共栄」です。昭和28年の制定以来、1万4千人以上の卒業生が、自主・勤労・共栄の精神を高め、土浦二中の伝統を継承してきました。私たちはこの精神を未来の土浦二中生に伝えていかなければいけないと思っております。

### <小中一貫教育>

土浦二中と真鍋小では、土浦市で初めての「小中一貫教育」を推進しています。 9 カ年の一貫教育を通して、小学校と中学校と地域社会が一体となって、真鍋・木田余地区の児童生徒の健全な育成を目指していきます。土浦二中生の健やかな成長のために、教職員一丸となって生徒達の夢の実現に向けて努力していきたいと思います。保護者、地域の皆様におかれましては、今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。